

SOLANGE ET MARGUERITE

INTENTIONS DE MISE EN SCÈNE.

①

Il faut imaginer Solange et Marguerite respectivement sur une planche et ~~deux~~ une chaise inclinée et scéniquement comme au fond d'un puit c.o.s. avec un éclairage à la vorticale.

Solange sera immobile

Marguerite voyagera avec son fardeau, durant les unités mouvementées de rêves... sur les profonds mètres carrés du plateau -

②

Mon plus grand plaisir est de voguer à l'intérieur d'une pièce de théâtre et de me laisser séduire par elle. La première intention est donc de véhiculer la pièce telle quelle que j'aie perso ~~et telles que~~. C.-à-d. que j'aimerai me laisser modifier par une pièce ~~qui~~ et ~~qui~~ et que si je compte les modèles cette pièce pour qui elle servira mes idées.

③

Les paralysies qui immobilisent Solange et Marguerite sont des petites de l'être pour dire les limites de l'être et de nos existences -

Ces limites qui donnent naissance à la révolte, au mensonge, à la magistrature, à la cruauté, à la destruction, à l'obscur de... ~~à tout et toutes ces idées~~ car telles sont nos comportements

Solange et Marguerite dénoncent les monstruosités, piégeant les personnes, et le sadisme de tous, pouvoirs....

Avec humour et tragi-comédie -

④ - Jean-Pierre Goy est un ami de qui j'en
trouve une partie il y a plusieurs années
et avec qui je l'ai travaillé...
C'est un très bon, très doux à tout dire.

